

# *Unión Europea condena los últimos ataques de Yemen*

---



La Habana, 17 ago (RHC) La Unión Europea condenó este miércoles los ataques de los últimos días contra un hospital de campaña de Médicos Sin Fronteras y una escuela en ciudades ubicadas en el norte de Yemen.

En un comunicado, el Servicio Europeo de Acción Exterior calificó de inaceptables los ataques, expresó sus condolencias a las familias de las víctimas y urgió a las partes a retomar las negociaciones de paz auspiciadas por la ONU.

Asimismo, el bloque regional advierte que se deben adoptar las acciones consecuentes con la investigación de los hechos, y recuerda que los ataques contra las operaciones humanitarias y los civiles están prohibidos por el Derecho internacional.



**Radio Habana Cuba**